
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 18 febbraio 2025, alle ore 11:11 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 18‐02‐2025 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 11:11, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta commissione sport del diciotto febbraio duemila e venticinque.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere di Girolamo presente.

Consigliere di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez assente.

Consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11, quindi siamo il numero legale.

Abbiamo aperto alle ore 10 e 45 per un problema tecnico all'impianto.

Abbiamo dovuto posticipare la registrazione.

È presente il dirigente Filippo Angileri per una audizione."

Alle ore 11:14, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 11:14, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"la parola va adesso al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi, buongiorno direttore Angileri, ringraziamo innanzitutto per la presenza.
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Allora, intanto approviamo il verbale della seduta precedente, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alza.

Segretario approvata l'onanermità.

Allora direttore noi oggi l'abbiamo chiamata qua per quanto riguarda il fondo di funzionamento delle scuole.

Il comune dà un fondo di 100.000 euro che poi effettivamente ne distribuisce 90.000.

Quindi noi vista la sua esperienza nel settore vorremmo capire se possiamo aumentare, mettere altri 100.000"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"come fondo di funzionamento per queste scuole.

Grazie.

un attimo"

Interviene quindi dirigente filippo angileri:

"solo buongiorno a tutti cioè questo lo dobbiamo chiedere al direttore di Marsala Scola perché sono somme che non dà il comune ma sono somme che vengono diciamo assegnate
dal per competenza dall'istituzione scolastica e il comune dà a Marsala Scola 3,4 milioni per il funzionamento e tutti i servizi di Marsala Scola quindi in questo momento non ho
nemmaggiore risorse anche perché è inizio d'anno e quindi non sappiamo come siamo combinati neanche con l'avanzamento del bilancio e soprattutto abbiamo, è stato quantificato
oltre alla restituzione di circa 400 mila euro già fino al 20‐24 con la legge di bilancio 20‐25 è stato stabilito che i comuni dovevano intervenire attraverso un accantonamento alla
missione 20 di risorse per il contributo agli indici, agli obiettivi di finanza pubblica che è stato determinato la settimana scorsa ancora è in fase di predeterminazione ma c'è una
necessità di iscrivere in bilancio altre 162 mila euro per il contributo di finanza pubblica"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"20‐25 al momento va dal 20‐25 al 20‐29"

Prende la parola dirigente filippo angileri:

"e va e si incrementa di anno in anno questo contributo di di finanza pubblica.

Quindi non vi nascondo le mie difficoltà a reperire queste ulteriori somme che devono essere comunque trovate per avere la legittimità del bilancio.

Marsala Scola per statuto scade il 31‐12‐2026."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e poi deve essere messa..."

A questo punto, interviene dirigente filippo angileri:

"Prima"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"c'era il consigliere Orlando, prego.

Buongiorno Presidente, colleghi, direttore dirigente.

Da quello che ho capito dalle sue parole noi dobbiamo chiedere a Marsala Scola se c'è la disponibilità di trovare ulteriore 100.000 euro Per quanto riguarda questo fondo di
funzionalità destinato agli istituti scolastici, le volevo fare una domanda.

Siccome questa richiesta in Commissione è pervenuta dalla parte politica e da due assessori nello specifico, volevo capire se magari per quanto riguarda la parte politica con lei c'è
stato un confronto in merito a questo aspetto e poi ne approfitto Presidente così non intervengo ulteriormente per chiedere se ci sono state richieste da parte di società che potrebbero
presentare dei progetti di finanza per quanto riguarda l'efficientamento delle scuole.

Se lei ha conoscenza magari, perché il problema sta proprio lì, nella sistemazione degli impianti, nella sistemazione degli infissi, nelle lampade di emergenza, in tutto quello che
potrebbe essere manutenzione ordinaria che potrebbe essere gestita da una società che porterebbe avanti i progetti di finanza Ovviamente avendo la possibilità negli istituti scolastici
di poter installare pannelli fotovoltaici e altre cose.

Se da parte di società ci sono state richieste e non sono state prese in considerazione, noi dobbiamo stabilire dell'uno l'altro.

Se l'amministrazione chiede dall'altro se ci sono stati anche richieste di progetti di finanza,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"l'amministrazione

stessa non ha dato seguito alle richieste."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Orlando.

Prego consigliere Ferrandelli.

Posso? Sì.

Grazie presidente.

Allora io vorrei fare semplicemente una considerazione.

Noi Marsala Scuola Sin dall'anno scorso e magari anche da due anni a questa parte, si era deciso anche di toglierla, di eliminarla, perché in ogni caso un risparmio il Comune
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l'avrebbe, sempre a detta Io non so di quando, ma un risparmio l'avrebbe.

Ci siamo fermati perché c'era quella querelle, non sapevamo se il personale se ne andava a casa, oppure rimaneva quello a sud che passava la scuola, non quello transitato.

Tuttavia, considerato che va alla scadenza naturale del 2026 io direi di lasciare le cose per come sono per poi non rinnovarlo più ma se noi approviamo Marsala Servizi, rinnoviamo
un nuovo contratto che non si sa fino a quanto dura.

Ora, Dottor Angiolini, è vero o non è vero che senza Marsala Scuola il Comune"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"risparmia, gestendo in proprio quello"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"che gestisce Marsala"

Sul punto, prende la parola dirigente filippo angileri che dichiara:

"Scuola? Allora, bisognerebbe rifare lo studio, l'ultimo studio è quello di tre anni fa del CDA tecnico nominato all'amministrazione.

in cui venivano evidenziate sia gli aspetti positivi che negativi.

Gli aspetti positivi sono agli occhi di tutti e gli aspetti negativi erano l'agilità che ha ammarsa la scuola nello gestire i servizi, rispetto a quello che potrebbe essere un settore
comunale.

Comunque sono scelte politiche che vanno diciamo ponderate e analizzate al alla data odierna e non più come tre anni fa, quattro anni fa per capire l'eventuale risparmio e
l'eventuale diciamo gli eventuali effetti positivi e gli eventuali effetti non lo potete chiedere perché penso che sia forse è stato inviato pure al consiglio come mi pare che è stato fatto
l'allora CDA, Sparla, Loduca, Gucciardi anche perché c'è il bilancio consolidato poi sono scelte di tipo politico non lo so ma a livello finanziario dal punto di vista diciamo
prettamente tecnico il bilancio è triennale quindi noi abbiamo 25 26 e 27 in questo momento essendoci una proposta in consiglio comunale di proroga il bilancio è stato fatto come
se fosse tutto in ordinare amministrazione ed in continuità il momento in cui e poi devono essere previste nel duemila e ventisette già le attività di liquidazione di Marsala Scola e il
rientro del dal punto di vista tecnico sì Voi andrete ad approvare il bilancio l'ultimo anno ci può stare al di fuori che viene considerato in continuità se non poi c'è diciamo i tempi ci
sono per poter decidere il mantenimento"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"o meno allora segretario innanzitutto Facciamo una cosa, noi invitiamo per la prossima seduta il direttore di Marsala Scuola Giancarlo Sfarla."

Interviene dirigente filippo angileri:

"Io penso che i problemi di Marsala Scuola siano ben oltre i 100.000 euro per il fondo di dotazione perché dalle notizie che mi arrivano ci sono problemi anche per il rinnovo del
trasporto scolastico, degli aumenti dei costi della mensa e quant'altro.

E poi ci sono difficoltà enormi ai servizi sociali per garantire i servizi ASACOM e del recovery.

Comunque gli adeguamenti prezzi ci sono, gli stipendi ci sono, c'è l'aumento di tutti e c'è l'aumento della platea dei beneficiari dei servizi.

e quindi come tali o si deve decidere se ridurre o non ridurre i costi e benefici dei servizi che vengono erogati e l'obbligatorietà degli stessi e quindi cercare risorse o risorse alternative
in modo tale da garantire che i servizi vengano erogati in"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"maniera ottimale per ciò che prevede la legge.

quindi Marsala Scuola per adesso ha dei problemi anche con tutti questi servizi.

Il rinnovo"

Interviene quindi dirigente filippo angileri:

"dei contratti, avete visto il rinnovo del contratto Mainza che cosa ha provocato e il rinnovo del contratto servizio trasporto scuola bus quello che produrrà diciamo come effetti sul
bilancio di Marsala Scuola."

Interviene quindi dirigente filippo angileri:

"Poi per quanto riguarda si parlava di efficientamento energetico e intanto io mi occupo del pagamento delle bollette al comune.

Le bollette energetiche di Marsala Scola le paga Marsala Scola.

degli studi scolastici e quindi bisognerebbe capire con Marsala Scuola e con i servizi tecnici nostri che sono comunque quelli che si occupano degli aspetti tecnici e degli eventuali
vantaggi secondo me dal punto di vista posso parlare dal punto di vista del personale dal punto di vista tecnico dobbiamo demandare a chi ha competenza in materia e sono i tecnici
dell'ufficio tecnico e diciamo e vedere effettivamente quanto è il costo dei servizi energetici che paga Marsala Scuola se non ricordo male sarà intorno a 250‐300 mila euro dal punto
di vista di costi e di quello che avviedono il bilancio consolidato poi non lo so la paura invece per quest'anno anche lì noi abbiamo è considerato costi energetici diciamo stabili e
stazionari.

Ogni giorno se andiamo nella telegiornale, se andiamo all'analisi di stampa, se andiamo all'aumento e si parla del 28 per cento.

Il prezzo sarebbe bloccato ma c'è da vedere quanto verrebbe a costare perché se bloccano l'importo.

Noi da quello che so abbiamo degli impianti fotovoltaici nella maggioranza delle scuole.

quindi cioè ci sarebbe da mettere a regime queste e soprattutto responsabilizzare gli studi scolastici affinché eh per il mantenimento e l'efficienza di di questi impianti perché cioè è
bello dire il comune paga o Marsala Scola paga e e poi non guardare neanche se la spia è il rosso o il"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

Pag.3/4



"vento Dirigente, io capisco bene, è inutile, lei lo sa quanto apprezzo il suo lavoro nel suo ufficio perché amministra l'ente comune come una cosa propria.

No, nel senso, con la diligenza di buon padre di famiglia, mettiamolo giusto anche a verbale.

Però capisce bene che queste somme a oggi che loro chiedono, cioè che anche gli assessori obiettivamente chiedono, è per evitare che si vada poi ad intervenire con manutenzione
sordinare con un costo elevato rispetto a quello, faccio un esempio su tutti, in un playstore vi sono 12 lampade d'emergenza guaste, ovviamente non si guastano 12 lampade
d'emergenza tutte in un giorno è giusto? se col fondo che loro hanno a disposizione si guasta una lambada di emergenza e la sostituiscono non si creano poi ulteriori danni perché
sappiamo tutti che cambia la cassettina, che cambiano le misure delle batterie e perciò una lambada che ad un istituto potrebbe costare 5 euro al comune costa 50 euro.

Dico aumentando questo fondo dà la possibilità ai dirigenti scolastici di poter intervenire in maniera accelera facendo sì che l'ente comune non abbia ulteriori spese come
monotensione straordinaria.

Per quanto riguarda gli impianti fotovoltaici già installati abbiamo appreso pochi giorni fa in un'altra commissione che Questi impianti sono stati autorizzati ai dirigenti scolastici
perché sono stati fondi che loro hanno preso tramite i PON e altre cose e non si sono presi mai la responsabilità di metterli al regime e di farli funzionare.

Considerato che la struttura è del comune di Marsala capisco che i dirigenti scolastici non vogliono portare avanti determinata azione, ci vorrebbe un atto di coraggio dagli uffici
tecnici e non da parte sua ovviamente per poter sistemare questo impianto e metterlo al regime.

Mettendo tutti gli impianti al regime in quasi in 49 scuole Ma credo che nessuno lo faccia perché la responsabilità non se la prende nessuno ma anche sui detti dei vari contenitori
culturali e quant'altro dico facendo ormai ci sono diversa società Inge a livello nazionale A2, una locale A29.

Lo stanno facendo negli stati, in altri comuni.

Perché non cercare di...

Ma non lei, perché lei poi guarda i numeri e se i numeri si riducono si possono fare altri tipi di investimenti.

Secondo me l'amministrazione presidente bisogna invitare di nuovo l'assessore con delega Credo che a questo punto sia l'assessore Gerardi perché l'assessore Marchese lo abbiamo
ascoltato ed era tra l'altro uno che chiedeva l'aumento del fondo ma lui ha la delega agli efficientamenti e altre cose.

Ascoltiamo anche l'assessore Gerardi per capire qual è l'intenzione della parte amministrativa e tecnica in un confronto costruttivo per cercare di individuare diverse società o
comunque vedere se c'è la possibilità di poter fare un progetto di finanza serio.

anche per far risparmiare il comune, perché l'obiettivo è questo, ormai dalle riduzioni che ci sono dei trasferimenti dallo Stato e Regione, dico, bisogna cuocerci nel nostro brodo e
significa domani aumentare le imposte per i nostri cittadini, perché questo è inutile che ci giriamo intorno.

Altri indroiti, il dottor Angeleri in quattro anni ne poteva avere di diversi, dai parcheggi, dalle scisce blu, dai risparmi, dai investimenti che potevano essere fatti in altre maniere
piuttosto che come sono state fatte.

Dico ma come si"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dice in siciliano? Ascingere ascingere.

C'è poco da fare.

grazie consigliere Orlando e allora io avevo chiesto poco fa di chiamare pure il direttore di Marsala Scuola è il caso di chiamarle tutte a due sia il direttore di Marsala Scuola che
l'assessore Gerardi in modo il direttore di Marsala Scuola vediamo cosa ci dice e poi eventualmente passeremo per vedere se si può fare Vediamo le difficoltà prima di iniziare la
scuola e poi parleremo con l'assessore Gerardi per quanto riguarda l'efficientamento delle scuole.

Qualche altro collega vuole intervenire? L'assessore"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Arrame quindi va chiamato."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"va bene colleghi allora segretario ricapitoliamo per la prossima seduta invitiamo il dottore Giancarlo Sparla il direttore di Marsala Scuola va bene l'oggetto fondo di funzionamento
delle scuole fondo di funzionamento delle scuole colleghi se nessun altro ha venerdì.

Venerdì a ore nove.

Venerdì ne abbiamo ventuno.

Ventuno.

Dopo dicevo se nessun collega ha ha qualcosa da aggiungere e chiudo la seduta."

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

La seduta termina alle 11:46.
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